

LE HACEN PAGAR DOS PASAJES... POR GORDO. N.E.G. 02/12

LOS TRIBUNALES HAN DICTAMINADO QUE LA MEDIDA ES INJUSTA, Y LE DEVOLVERAN EL DINERO

Para muchos es la típica leyenda urbana, y ciertamente, cuesta creer que pueda ser realidad... pero si no se lo creen, que se lo pregunten a Jean-Jacques Jauffret, que lo vivió... en sus carnes, y son muchas, la verdad.

Y es que la compañía aérea Air France obligó a este pasajero, que padece sobrepeso, a pagar el coste del segundo asiento que necesitaba ocupar y le humilló moralmente hasta aceptar las condiciones, según ha dictaminado la sentencia de un tribunal de Gran Instancia francés.

Al pasajero, Jean-Jacques Jauffret, de 43 años y unos 170 kilos de peso se le devolverán los 500 euros del sobre-costo que pagó y será indemnizado con otros 8.000, por daños morales.

También ha sido condenada la agencia en línea Go Voyages en la que el hombre compró el billete. El tribunal galó reconoció que Jauffret sufrió una "humillación moral" en agosto de 2005 porque en un vuelo de Nueva Delhi a Francia se le cobró este + de obesidad por "la saturación del vuelo", según alegó la aerolínea.

Los magistrados reprocharon a la aerolínea el no poder demostrar que el avión iba completo, y el no haber presentado el texto de las condiciones generales de venta, que son las que tienen valor jurídico, sino una simple "nota de información" de Internet de su sitio, en la que se indica que un pasajero, que no cabe en un asiento, puede comprar un segundo con una reducción del 25% al 33%.

Hay quien dice que si viajas con un niño en brazos, que no ocupa asiento, no tienes que pagar por él, pero desde que ocupa una butaca ya es necesario pagar el pasaje... por esta regla de tres... sería lógico pensar que el señor debería pagar tantos asientos como los que ocupa... aunque ciertamente... no deja de ser una degradación moral para el pobre hombre.

Ademas... que pasa con el pesado que se duerme en el asiento de al lado nuestro, y que acaba apoyando su cabeza y medio cuerpo en nuestro hombro? Tendria que pagar medio pasaje mas por ocupar nuestro sitio? O nos lo descontaran a nosotros cuando tomemos tierra?

Fuente: noticias24.com